



## Des parlementaires échangent autour d'expériences concernant les pratiques législatives actuelles en matière de gouvernance de l'intelligence artificielle

OTTAWA (CANADA), 14 décembre 2023 — Le Groupe numérique de ParlAmericas, lancé en [juin](#) comme groupe de travail lié au Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas, s'est réuni lors d'un dialogue virtuel sur les [Expériences législatives actuelles en matière de gouvernance de l'intelligence artificielle](#). La réunion d'aujourd'hui a été la première d'une série de dialogues à venir visant à faciliter l'échange entre les parlementaires des Amériques et des Caraïbes sur des sujets liés à l'intelligence artificielle.

Cette session a débuté avec les discours d'ouverture de l'honorable **Bridgid Annisette-George** (Trinité-et-Tobago), présidente de la Chambre des représentants du Parlement et vice-présidente de ParlAmericas. Un panel a ensuite permis de mettre en avant des cas précis de cadres réglementaires liés à la gouvernance de l'intelligence artificielle, leur portée législative et leur mise en œuvre. Parmi les intervenants figuraient le sénateur **Kenneth Pugh** (Chili), coprésident du Groupe numérique du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas; le membre du parlement **Francesco Sorbara** (Canada); et l'eurodéputé **Brando Benifei** (Italie), co-rapporteur de la loi sur l'intelligence artificielle. Le panel a été modéré par l'honorable représentante **Catherine Juvinao** (Colombie), vice-présidente pour l'Amérique du Sud du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas, et **Natalí Casanova-Burkholder**, gestionnaire de projet pour un parlement ouvert au Secrétariat international de ParlAmericas. Il s'est concentré sur les manières dont les mesures réglementaires peuvent promouvoir des applications éthiques de l'IA qui minimisent les biais de genre et autres, sans freiner l'innovation.

Les parlementaires participants ont également été invités à faire part de leurs propres expériences nationales ainsi que de leurs questionnements en matière de gouvernance de l'intelligence artificielle. Cela comprenait des interventions du député **Pedro Campos** (Brésil), le membre de la Chambre des députés **María Eugenia Hernández** (Mexique), le membre du Congrès **Karol Parades** (Pérou), le représentant Rodrigo Goñi (Uruguay), et l'eurodéputé **Ibán García del Blanco** (Espagne). Un discours de clôture a ensuite été prononcé par l'honorable **Reginald Farley** (Barbade), président du Sénat et vice-président pour les Caraïbes du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas.

### Citation

**Sénateur Kenneth Pugh (Chili), coprésident du Groupe numérique du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas**

*« Grâce à la création du Groupe numérique, nous avons désormais un espace dédié pour discuter des effets des transformations numériques sur notre région, y compris l'utilisation croissante de l'intelligence artificielle. La session d'aujourd'hui a réaffirmé l'importance de cet espace, une communauté de pratique où nous pouvons échanger des bonnes pratiques législatives et identifier comment relever les défis communs de la gouvernance numérique. »*

## Citation

**L'honorable Bridgid Annisette-George (Trinité-et-Tobago), présidente de la Chambre des représentants et vice-présidente de ParlAmericas**

*« L'avenir de l'intelligence artificielle, avec ses répercussions sur la société et la nécessité qui en découle d'une évolution réglementaire et d'une gestion prudente, reste un sujet de préoccupation pour les parlementaires et les citoyens que nous représentons. Il est par conséquent important d'adopter une approche proactive pour réduire les risques existants et émergents en termes de sécurité, tout en maximisant les opportunités de développement pour nos pays. »*

\*\*\*

Pour plus d'information, rendez-vous sur [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) et suivez-nous sur



## À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.